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Avanzan las obras del 
Centro de Guadalajara

Pablo Lemus y Verónica Delgadillo, 
supervisaron los trabajos de 

rehabilitación en Plaza Liberación, 
como parte de un proyecto 

integral para renovar la zona

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, anunció la compra de 500 nuevos dispositivos 
de localización, conocidos como grilletes electrónicos, para agresores Pág. 7
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Refuerzan protección 
a mujeres violentadas 
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Todo parece indicar que el pecado 
de Adán Augusto López, es 
romper la regla no escrita de la 

política: No pelear y mucho menos, 
desafiar a la máxima autoridad en 
funciones quien, en este momento, 
es la presidenta de México Claudia 
Sheinbaum Pardo.

Creyó que el poder detrás del trono, 
del expresidente Andrés Manuel López 
Obrador era eterno e intransferible, lo 
que -se percibe- se va alejando de la 
realidad, por un juego de presiones y 
traiciones entre los grupos de poder de 
Morena y la presidencia de la república.

De un momento a otro, el super 
coordinador de los Senadores de 
Morena, amigo personal, casi hermano, 
de AMLO, paso de ser una de las 
cartas fuertes para buscar la sucesión 
presidencial, a desaparecer unos días 
del escrutinio público, después de que 
se giraran órdenes de aprehensión 
contra Hernán Bermúdez Requena, 
conocido como: El Comandante H, 
secretario de Seguridad y Protección 
Ciudadana, cuando López fue 
gobernador de Tabasco (2019-2021).

Adán Augusto reapareció en el Consejo 
Nacional de Morena, respondiendo a 
la prensa con un tímido: “Espero que 
las autoridades hagan su trabajo, sus 
investigaciones… es politiquería todo 
esto”.

La presidenta Claudia Sheinbaum 
no lo cobijó, fue contundente al dar 
su posicionamiento sobre el tema: 
“Si la fiscalía tiene alguna evidencia 
contra alguien que sea militante de 
Morena o no, adelante, que continúe la 
investigación”.

Adán Augusto extrañó el sexenio de 
López Obrador quien, probablemente, 
en el mismo escenario, el líder moral del 
Movimiento de Regeneración Nacional, 
hubiera metido las manos al fuego por 
su amigo.

Durante su discurso en el Consejo 
Nacional de Morena, la presidenta 
del partido, Luisa María Alcalde, dijo: 
“Morena no protege a persona alguna, 
sea militante o no, que incurra en un 
acto de corrupción o que traicione 
los principios que dan vida a nuestro 
movimiento”.

Expresó ese mensaje contundente, 

ante la ausencia de Andrés Manuel 
López Beltrán, secretario de 
organización de Morena.

Adán Augusto ha insistido en que 
desconocía el historial delictivo del 
Comandante H, y que también nunca 
supo que su ex secretario de Seguridad 
y Protección Ciudadana, era líder del 
grupo criminal: La barredora, cartel 
local que cuenta con el respaldo del 
cártel de Sinaloa. En los últimos meses: 
La barredora se fragmentó y algunos de 
sus integrantes se unieron al CJNG.

¿Se medirá con la misma vara la 
relación Felipe Calderón-Genaro García 
Luna, que la de Adán Augusto López-
Hernán Bermúdez?

Mientras el Comandante H, está 
prófugo de la justicia, otro escándalo 
toco a las puertas de los liderazgos 
del morenismo: La revelación de una 
supuesta lista de 15 políticos con: 
Ingresos extraordinarios e inexplicables 
y cuentas bancarias en Panamá.

Entre los nombres que fueron 
revelados por el periodista Pedro Ferriz 
de Con, figuran el del ex presidente de 
la República, Andrés López, y sus hijos 

Andrés Manuel y Gonzalo López Beltrán, 
Adán Augusto López Hernández; Rocío 
Nahle García, gobernadora de Veracruz; 
Ricardo Monreal Ávila, coordinador de 
Morena en la Cámara de Diputados; 
David Monreal Ávila, gobernador de 
Zacatecas; Américo Villarreal Anaya, 
gobernador de Tamaulipas; María del 
Pilar Ávila Olmeda, gobernadora de 
Baja California; Mario Delgado Carrillo, 
ex dirigente nacional de Morena y 
actual secretario de Educación a nivel 
federal. También se incluye a Manuel 
Bartlett Díaz, ex director general de 
la Comisión Federal de Electricidad 
(CFE);Clara Mariana Brugada Molina, 
jefa de gobierno de Ciudad de México; 
Marcelo Ebrard Casaubón, secretario de 
Economía en México y Jesús Ramírez 
Cuevas, coordinador de asesores de 
la presidenta de la República, Claudia 
Sheinbaum Pardo.

De un sexenio a otro se pasó del 
discurso de AMLO: Las escaleras se 
barren de arriba hacia abajo a, una 
barredora que borra la ilusión de que, 
en México, se acabaron la corrupción y 
la impunidad.

DESCOMPLICADO
EL PECADO DE ADÁN

Llegan Brigadas Yo Jalisco al municipio de Ameca
Redacción/Quadratín Jalisco

Como parte de la meta de acercar 
la atención médica sin costo a 
la población en todo el Estado, 

las Brigadas Yo Jalisco llegaron al 
municipio de Ameca.

Se trata de una estrategia de la 
Secretaría de Salud Jalisco (SSJ) y 
el OPD Servicios de Salud Jalisco, 
realizada en coordinación con la 
Dirección del Registro Civil y la 
Procuraduría Social.

Estas brigadas abarcarán a los 17 
municipios de la Región Valles, como 

son Ahualulco de Mercado, Amatitán, 
Atenguillo, Cocula, El Arenal, Etzatlán, 
Guachinango, Hostotipaquillo, 
Magdalena, Mixtlán, San Juanito 
Escobedo, San Marcos, San Martín 
Hidalgo, Tala, Tequila y Teuchitlán.

Felipe de Jesús Razo Ibarra, 
Subdirector General de Programas 
en Salud del OPD Servicios de Salud 
Jalisco, resaltó el impacto de las 
brigadas Yo Jalisco.

“A las brigadas (Yo Jalisco) se han ido 
sumando dependencias, y yo sé que se 
van a seguir sumando otros sectores 
del Gobierno. La importancia de estas 

brigadas es acercar a la ciudadanía 
directamente todos estos servicios”, 
dijo.

Durante la actividad, se invitó a la 
población a aprovechar los servicios 
gratuitos de mastografías y exploración 
clínica de mama, así como toma de 
pruebas PCR y citología cervical para 
identificar cáncer de cuello uterino.

También se ofreció orientación en 
planificación familiar, en salud sexual 
y reproductiva para adolescentes, 
expedición de certificados de 
discapacidad y afiliación inmediata al 
Seguro Médico al Estilo Jalisco.

También se ofreció orientación en 
planificación familiar.
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Director General 
Quadratín Bajío
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Supervisan obras 
del Centro tapatío 

Pablo Lemus y Verónica Delgadillo coincidieron en que el objetivo 
es embellecer el Centro Histórico conservando su tradición

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobernador de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro, y la presidenta 
municipal de Guadalajara, Verónica 
Delgadillo García, supervisaron los 

trabajos de rehabilitación en la Plaza 
Liberación, como parte de un proyecto 
integral para renovar el Centro Histórico 
de la ciudad.

La intervención contempla una 
inversión de 450 millones de pesos, y 
se extiende desde esa plaza hasta el 
Instituto Cultural Cabañas. De acuerdo 
con las autoridades, se trata de la 
primera rehabilitación profunda en la 
zona en casi cinco décadas.

“Estamos muy felices porque el 
corazón de Guadalajara va a latir más 
fuerte. Esta inversión es histórica y 
lo que estamos haciendo en equipo 
va a dejar un gran legado para la 
ciudadanía”, expresó Delgadillo García. 
Aseguró que el proyecto respetará el 
diseño original de la plaza y que no se 
perderá su esencia.

Lemus Navarro destacó que el 
objetivo es embellecer el Centro 
Histórico conservando su tradición, e 
informó que el espacio será intervenido 
con jardines y flores, “principalmente 
rosas, porque Guadalajara es la Ciudad 
de las Rosas”.

Durante el recorrido, ambos 
funcionarios revisaron el mobiliario 
urbano que será instalado. También 
visitaron el Paseo Cabañas, donde se 
rehabilitará por completo la fuente 
principal, la cual crecerá en tamaño 
para generar un espejo de agua que 
refleje la imagen del edificio histórico, 
tanto de día como de noche.

“Se respeta completamente el 
proyecto original de la fuente. Con este 
gran espejo de agua se busca fomentar 
la convivencia ciudadana”, añadió el 
gobernador.
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La intervención contempla una inversión de 450 millones de pesos.

¡Listo Jalisco! es una estrategia que impulsa 
la permanencia escolar.
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Región Sur 
del Estado 
recibe útiles 
y uniformes 
Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno del Estado realizó la 
entrega del programa ¡Listo Jalisco! 
en los municipios de Gómez Farías, 

San Gabriel, Tecalitlán y Tuxpan.
La jornada fue encabezada por Priscilla 

Franco Barba, secretaria del Sistema de 
Asistencia Social (SSAS), quien reiteró 
el compromiso del Gobierno de Jalisco 
con la niñez y la educación pública.

El Gobierno del Estado dio a conocer 
en un comunicado que, en esta edición 
del programa, más de 17 mil estudiantes 
de nivel básico fueron beneficiados con 
mochilas, útiles escolares, uniformes 
deportivos y calzado, como resultado 
de la coordinación entre el Gobierno del 
Estado y los municipios participantes.

En Tuxpan 6 mil 882 alumnas y 
alumnos recibirán sus apoyos con una 
inversión estatal y municipal conjunta 
superior a 10.6 millones de pesos. En 
San Gabriel, se distribuirán paquetes 
a más de 4 mil estudiantes, mientras 
que en Tecalitlán fueron 2 mil 842 
beneficiados y en Gómez Farías 3 mil 
512 niñas y niños.

Priscilla Franco Barba, secretaria del 
Sistema de Asistencia Social, hizo un 
llamado a las familias a acercarse al 
Gobierno Municipal para conocer los 
programas de apoyo que existen en 
Jalisco para quienes realizan labores de 
cuidado, en especial mujeres jefas de 
familia.

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, informó que fue vinculado a 
proceso Kelvin N, señalado como presunto feminicida de Karla, y que su detención 
fue posible gracias al rastreo de llamadas telefónicas que realizó con familiares.
Tras su detención, realizada el lunes en el municipio de Tonalá, Kelvin N fue 
puesto a disposición de la autoridad que lo requería, luego de cumplimentársele 
la orden de aprehensión correspondiente.
La mañana de este martes fue presentado ante un Juzgado para realizar su 
audiencia donde fue vinculado por el delito de feminicidio.
Deberá permanecer en prisión preventiva oficiosa por un año como medida 
cautelar, en espera de su sentencia condenatoria.

VINCULAN A PROCESO A KELVIN

La presidenta municipal recordó 
que, a pesar de las obras, el Centro 
Histórico permanece abierto y con 
actividades normales. Aseadores de 
calzado, artesanos y artistas urbanos ya 
fueron reubicados temporalmente para 
continuar con sus labores.

Delgadillo García subrayó que, 

más allá de las mejoras urbanas, 
el proyecto busca generar 
condiciones para que la gente 
se apropie del espacio 
público y se fortalezca la 
vida comunitaria en 
el corazón de la 
ciudad.
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Urge frenar la trata de 
personas en Jalisco

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Autoridades estatales, legisladoras 
y organizaciones civiles 
coincidieron en la necesidad 
de reforzar las acciones para 

prevenir y erradicar la trata de personas 
en Jalisco, durante el foro Julio Azul 
contra la Trata, realizado en el Congreso 
del Estado.

La titular de la Secretaría de Igualdad 
Sustantiva entre Mujeres y Hombres 
(SISEMH), Fabiola Loya Hernández, 
advirtió que este delito representa 
una forma extrema de violencia y 
desigualdad.

Señaló que desde la dependencia 
se trabaja en tres ejes: combate a las 
violencias, incluida la trata, impulso a la 
autonomía económica de las mujeres y 
construcción de una política pública de 
cuidados.

“La idea de que una persona 
puede ser tratada como propiedad, 
mercancía u objeto, y asumir como 
correcto el derecho de ejercer un 
control absoluto sobre su vida, cuerpo, 
trabajo y voluntad, es lo que está en el 
fondo del esclavismo, el machismo y, 
consecuentemente, la trata”.

La diputada local Celenia Contreras 
González, convocante del foro, anunció 
que presentará una iniciativa para 
implementar protocolos de prevención 
en hoteles y plataformas digitales de 

hospedaje, con el fin de proteger a 
niñas, niños y adolescentes.

Por su parte, el diputado y 
coordinador del grupo parlamentario 
de Movimiento Ciudadano, José Luis 
Tostado Bastidas, llamó a promover el 
uso responsable de la tecnología como 
una herramienta clave para garantizar 
la seguridad de la niñez en entornos 
digitales. Aseguró que el Congreso de 
Jalisco seguirá impulsando reformas 
para fortalecer el marco legal en la 
materia.
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Este delito representa una forma extrema de violencia y desigualdad.

Participaron 15 representantes panameños.
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Reciben a comitiva  
de Panamá para  
ampliar 
exportaciones
Redacción/Quadratín Jalisco

Para ampliar exportaciones, atraer 
inversión y fortalecer la formación 
de talento especializado, el 

Gobierno de Jalisco recibió a una 
comitiva liderada por el Ministro de 
Comercio e Industrias de Panamá.

La visita de este país, que es 
considerado uno de los hubs logísticos 
más importantes del continente, se dio 
a raíz de un primer encuentro entre las 
autoridades panameñas y la Secretaría 
de Desarrollo Económico (Sedeco), en 
una gira de trabajo a inicios de este año.

Participaron 15 representantes 
panameños, entre ellos expertos en 
tecnología y semiconductores, así 
como directivos de institutos y centros 
tecnológicos.

El encuentro se realizó en conjunto 
con autoridades del Gobierno de Jalisco, 
la Cámara Nacional de la Industria 
Electrónica de Telecomunicaciones y 
Tecnologías de la Información (Canieti), 
el Instituto Jalisciense de Tecnologías 
de la Información (Ijalti), y la Dirección 
de Asuntos Internacionales.

Jalisco concentra 70  por ciento 
de la industria de semiconductores 
de México, por lo que se plantearon 
esquemas de colaboración en los que 
se buscaría recibir a estudiantes en 
licenciatura, maestría y doctorado, 
así como a investigadores de Panamá 
en las universidades y empresas de 
semiconductores establecidas en el 
estado.

Rehabilitan Escuela de Artes en el Museo Cabañas
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El Centro Cultural Cabañas, 
patrimonio cultural de la 
humanidad, es también sede 

de más de 70 cursos y talleres 
relacionados con el arte y 

la cultura en beneficio 
de cerca de mil 500 

alumnos, por ello, 
el gobernador 

de Jalisco, Pablo Lemus Navarro 
anunció una remodelación integral de 
sus instalaciones con una inversión de 
45 millones de pesos.

La intervención será llevada a cabo 
por el Instituto de la Infraestructura 
Física Educativa del Estado de Jalisco 
(INFEJAL), en coordinación con Cultura 
Jalisco y el Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH).

El gobernador en compañía de 

Maye Villa, presidenta del Sistema 
DIF Jalisco, y miembros del gabinete 
estatal, visitó los salones de música, 
danza y artes plásticas, donde se 
llevan a cabo los tradicionales cursos 
de verano en esta temporada.

Este verano la Escuela de Artes 
ofrece un programa cultural y 
artístico intensivo con más de 50 
talleres dirigidos a públicos de todas 
las edades.

Durante el foro 
Julio Azul contra la 
Trata, autoridades y 

organizaciones civiles 
coincidieron en la 

urgencia de erradicar 
este delito
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Capacitan a la quinta generación 
del programa Mujeres Conductoras

Las 25 participantes, recibirán 200 horas de instrucción, de las cuales 
120 se realizarán directamente en camiones operativos 

Redacción/Quadratín Jalisco

C on el arranque de la quinta 
generación del programa 
Mujeres Conductoras, 25 
alumnas iniciaron su proceso 

de formación para incorporarse al 
transporte público en Jalisco. La 
iniciativa busca promover la inclusión 
laboral con enfoque de género y 
mejorar la experiencia de viaje para las 
usuarias.

En esta edición, será reforzada la 
capacitación práctica en unidades 
reales, además de incluir contenidos 
de mecánica básica, seguridad 
vial y conducción sustentable. Las 
participantes recibirán 200 horas 
de instrucción, de las cuales 120 se 
realizarán directamente en camiones 
operativos.

La coordinadora general de Gestión 
del Territorio, Karina Hermosillo 
Ramírez, destacó que este tipo de 
proyectos no solo abren oportunidades 
laborales, sino que transforman la 
manera en que se concibe el servicio 
público.

“La incorporación de mujeres al 
transporte cambia la experiencia, 
la forma de cuidar el entorno y de 
entender el trabajo como servicio a la 
comunidad”.

El secretario de Transporte, Diego 
G

ob
ie

rn
o 

d
e 

Ja
lis

co

Hasta ahora, han egresado 193 mujeres en las cuatro generaciones previas, explicó Diego Monraz.

La reestructuración 
busca ofrecer un 
servicio más eficiente.
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Anuncian reingeniería integral en Siapa
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El gobernador de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro, confirmó que será 
realizada una reingeniería integral del 

Sistema Intermunicipal de los Servicios 
de Agua Potable y Alcantarillado (Siapa), 
ante los constantes señalamientos 
por ineficiencia, mal servicio y falta de 
transparencia. 

El anuncio se da luego de que fuera 
aprobado un nuevo esquema tarifario 
para el organismo. “Estamos ya 
trabajando en una reingeniería absoluta 
del SIAPA, que va desde el área de recursos 
humanos, las áreas administrativas, 

de cobranza, atención al cliente y, por 
supuesto, principalmente, las áreas de 
mejora en el suministro del agua potable”, 
explicó el mandatario estatal. 

La restructura será presentada 
próximamente y busca garantizar 
un servicio más eficiente en la zona 
metropolitana de Guadalajara, donde 
Siapa opera el abasto y saneamiento 
del agua. 

Lemus Navarro también informó que 
ya comenzaron los trabajos del drenaje 
profundo, necesarios para reducir el 
riesgo de inundaciones, aunque aclaró 
que se tratará de un plan sexenal por 
etapas, con el fin de evitar afectaciones 

mayores a la ciudad durante las obras. 
En otro tema, el gobernador defendió 

el modelo de verificación vehicular 
ante las críticas de legisladores del 
partido Morena. Aseguró que se trata 
del mismo esquema que opera en la 
Ciudad de México y que su propósito 
principal es mejorar la calidad del aire. 

Agregó que la implementación de 
nuevas placas con códigos QR permitirá 
identificar a los propietarios de los 
vehículos y reforzar la seguridad, en 
coordinación con los arcos carreteros 
anunciados recientemente por el 
secretario federal de Seguridad, Omar 
García Harfuch.

capacitación, licencia y gafete, 
el gobierno de Jalisco ofrece 
acompañamiento psicológico durante 
el proceso y una beca económica de 
11 mil pesos al concluir el curso. Las 
egresadas también ingresarán a una 
bolsa de trabajo en la que participan 
distintas empresas del sector.

El director de Seguridad Vial, Jesús 
Carlos Soto Morfín, detalló que 
la formación contempla 40 horas 
en escuelas certificadas y otras 40 
enfocadas en conducción técnica con 
criterios ambientales. Según datos 
de organismos internacionales, la 
presencia de mujeres operadoras 
mejora la seguridad y comodidad en el 
transporte para las usuarias.

Las inscripciones para formar 
parte de esta generación aún 
están abiertas. Las interesadas 
pueden registrarse en gobjal.mx/
RegistroMujeresConductoras y acudir 
con su documentación a la Dirección de 
Investigación y Cultura Vial de la Setran, 
ubicada en Avenida Prolongación 
Alcalde, en la colonia Jardines Alcalde 
de Guadalajara. El horario de atención 
es de 9:00 a 19:00 horas.

Monraz Villaseñor, indicó que la meta 
para esta generación es formar a 100 
nuevas conductoras, superando así 
convocatorias anteriores. Hasta ahora, 
han egresado 193 mujeres en las 

cuatro generaciones previas, muchas 
de las cuales ya operan unidades del 
transporte colectivo y masivo en el 
estado.

Además de cubrir los costos de 
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Natural, presencia de 
cocodrilos en zonas urbanas
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Ante la creciente inquietud por 
la presencia de cocodrilos en 
zonas urbanas del municipio 
de Puerto Vallarta, el director 

general de la Unidad Estatal de 
Protección Civil y Bomberos de Jalisco, 
Sergio Ramírez López, aclaró que estos 
avistamientos no deben interpretarse 
como situaciones de riesgo inminente, 
sino como parte del comportamiento 
habitual de estos reptiles en un entorno 
que ha sido invadido por el crecimiento 
urbano. 

“El cocodrilo no está ahí para 
atacar. Es un animal territorial y su 
desplazamiento es completamente 
normal, están en su hábitat”, destacó 
el funcionario estatal, toda vez que ese 
hábitat esté atravesado por calles, 
hoteles y zonas residenciales. 

Ramírez López agregó que, si 
bien se han recibido solicitudes 
para reubicar a varios ejemplares, 
principalmente en zonas como 
Marina Vallarta, estos esfuerzos 
resultan poco efectivos, ya que los 
cocodrilos tienden a regresar a su 
territorio original, incluso si son 
trasladados a distancias de hasta 60 
kilómetros. 

“Puedes llevarlos a un santuario, 
pero van a encontrar la manera 
de volver. No puedes encerrar a un 
cocodrilario ni aislar un estero. Son 
ecosistemas interconectados”, indicó. 

El funcionario señaló que el 
problema radica principalmente en 
la falta de conciencia ambiental. 
Recordó un caso en el que un 
cocodrilo regresaba de forma 
recurrente a un lago artificial, 

aledaño al estero El Salado, porque 
una vecina le arrojaba comida. 

“Claro que no se iba a ir, si le estaban 
dando de comer”, subrayó. Por ello, hizo 
un llamado a los ciudadanos, visitantes 
y prestadores de servicios turísticos a 
respetar el espacio de los cocodrilos y 
evitar interacciones innecesarias. 

“Es un tema de educación y 
conciencia”, añadió el director de la 
UEPCBJ, Mientras sigamos invadiendo 
su entorno, los cocodrilos seguirán 
apareciendo. Lo que debemos hacer 
es aprender a convivir con ellos 
con respeto y precaución”, destacó 
Ramírez López.
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El hábitat de estos animales es atravesado por calles, hoteles y zonas residenciales.

Mantienen la vigilancia en las carreteras, 
dijo el titular de la UEPCBJ.
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Confirma 
UEPCBJ 4 
fallecimientos
en vacaciones
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

A un mes de que concluyan las 
vacaciones de verano, la Unidad 
Estatal de Protección Civil y 

Bomberos de Jalisco confirma cuatro 
fallecimientos, su titular, Sergio 
Ramírez López indicó que mantienen la 
vigilancia en las carreteras. 

“Tenemos el reporte de dos personas 
fallecidas por ahogamiento en Costa 
Norte y Costa Sur. Tenemos una 
persona fallecida por motocicleta y una 
más en un accidente vehicular. El tramo 
que más estamos observando por el 
tema de derrumbes o deslizamientos 
es la carretera de Villa Purificación, que 
es una carretera nueva que está en 
proceso de estabilización.” 

Detalló que en el periodo vacacional 
de verano del 2024 tuvieron el registro 
de 81 atenciones pre hospitalarias, 71 
accidentes vehiculares, 23 incendios, 
siete mil 521 lesionados y 12 
fallecimientos. 

En rueda de prensa, Ramírez López 
indicó que no van a parar en la 
búsqueda de Vanesa Elizabeth Espino 
en Zapopan porque no hay fecha 
límite para ello. Admitió que después 
de que al parecer fue arrastrada por 
la corriente durante una tormenta en 
la colonia La Martinica, la búsqueda 
se ha complicado sobre todo por las 
inclemencias del tiempo.

Alertan por el incremento en la actividad sísmica
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Confirma el director de la Unidad 
Estatal de Protección Civil y 
Bomberos de Jalisco, Sergio 

Ramírez López que ha aumentado 
la actividad sísmica de entre 

dos y tres grados en las 
regiones sur sureste 

del estado y aunque 
no identifican 

riesgos sí se 

mantienen alerta y en monitoreo en 
Tuxpan. 

“Tenemos una declaratoria de 
emergencias activas en Tuxpan 
por un sismo en la barranca de 
Atenquique. Es una zona que 
todavía se sigue monitoreando. 
Aunque tenemos mucha actividad, 
hay un punto particularmente 
entre Uruapan y Apatzingán que 
está concentrando una cantidad de 
eventos sísmicos muy importantes. 

Son eventos que en este momento 
no representan una condición de 
riesgo, pero sí nos obligan a estarlos 
monitoreando y a estar alertados.” 

El titular de la UEPCBJ indicó que 
tienen una estrecha comunicación 
con las autoridades de Colima para 
mantener el monitoreo de esta zona. 
Ramírez López compartió una serie 
de recomendaciones para evitar 
accidentes en lo que resta de las 
vacaciones de verano.

Es un animal territorial 
y su traslado es 

completamente normal, 
está en su hábitat, 

explicó el especialista
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Comprará Jalisco 500 grilletes para 
proteger a mujeres violentadas 

Estarán vinculados al 
sistema Pulso de Vida, 

que ya utilizan las 
mujeres con órdenes

 de protección
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Durante la reunión de seguridad 
de este martes, el gobernador 
de Jalisco, Pablo Lemus, 
anunció la compra inmediata 

de 500 nuevos dispositivos de 
localización para agresores, conocidos 
como grilletes electrónicos, con el fin 
de reforzar la protección a mujeres 
víctimas de violencia. 

“Estoy ordenando la contratación, 
la compra inmediata de 500 [grilletes] 
para poder empezar”, dijo. 

Explicó que estos dispositivos 
estarán vinculados al sistema Pulso de 
Vida, que ya utilizan las mujeres con 
órdenes de protección, con el objetivo 
de detectar si un agresor se acerca. 

Actualmente, en Jalisco hay casi 12 
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En Jalisco hay casi 12 mil medidas de protección vigentes.

Se clausuró la segunda 
generación de Intervención 
Asistida con Animales y 
Equinoterapia.
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GDL fortalece la inclusión de personas neurodivergentes
Redacción/Quadratín Jalisco

Se realizó la clausura de la 
segunda generación del proyecto 
Intervención Asistida con Animales 

y Equinoterapia que se realiza a través 
del DIF Guadalajara y que busca 
continuar reforzando la inclusión de 
personas neurodivergentes, brindando 
una herramienta complementaria en el 
acompañamiento terapéutico a usuarias 
y usuarios del Centro de Autismo y 
Discapacidad Interactuandol (CADI). 

El evento, encabezado por la 
alcaldesa, Verónica Delgadillo, tuvo 
lugar en el Lienzo Charro Charros de 
Jalisco. Delgadillo, mencionó que 
este evento representa un día muy 

importante, pues al ser una ciudad con 
229 mil personas con algún tipo de 
discapacidad, este tipo de iniciativas 
son un paso fundamental hacia una 
sociedad más empática. 

“Venir a experimentar con los 
caballos, ustedes papás lo saben, sí 
cambia vidas. Desarrolla habilidades, 
confianza, y hace que el reto que 
enfrentan sus hijas y sus hijos, se viva 
desde otro lugar”, señaló la alcaldesa 
siguiendo con el compromiso de hacer 
de Guadalajara la ciudad que cuida de 
todos sus habitantes, la presidenta de 
Guadalajara afirmó que, desde el inicio 
de su Gobierno, se está trabajando por 
hacer de este municipio, uno donde 
todas las y los tapatíos, vivan en mejores 

condiciones. 
“Mientras estemos al frente de esta 

ciudad, vamos a impulsar este tipo 
de dinámicas y muchas más. Porque 
queremos que Guadalajara cada vez 
tenga un piso más parejo. Es un reto 
enorme, pero ustedes nos importan, sus 
hijas y sus hijos nos importan”, afirmó. 

CHÉCALO
El programa se dividió en dos etapas. 

La primera fue una Intervención Asistida 
con Animales (IAA), que se realizó del 
10 de febrero al 24 de abril, a través de 
la cual se fortalecieron aspectos físicos 
y emocionales de las y los beneficiarios, 
así como los vínculos afectivos, de 
confianza y autonomía. 

De las 133 órdenes 
de protección que 
permiten el uso de 
grilletes, solo están 
activos 31 dispositivos 
de un total de 80 
disponibles.

EL DATO

mil medidas de protección vigentes en 
favor de mujeres que han denunciado 

a sus agresores. 
De las 133 órdenes de protección 

que permiten el uso de grilletes, solo 
están activos 31 dispositivos de un 
total de 80 disponibles, según datos 
de los Centros de Justicia para las 
Mujeres. 

Además, el gobernador confirmó 
un convenio con más de dos mil 
establecimientos comerciales para 
que funcionen como espacios seguros 
para mujeres en situación de riesgo. 

Estos puntos contarán con enlace 
al 911 y personal capacitado para 
atender casos de emergencia; se 
unirán tiendas como OXXO, 7-Eleven, 
Farmacias Guadalajara, Petro Seven, 
UPPER, entre otras.
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Reforestará Tlajomulco vía 
área con bombas de semilla

El alcalde, Gerardo Quirino, realizó un recorrido por el 14º Batallón 
del Cuartel Militar de la Guardia Nacional, en donde se elaboran

Redacción/Quadratín Jalisco 

En busca de contribuir a la 
mitigación del cambio climático 
y restaurar zonas afectadas por 
incendios forestales, el Gobierno 

de Tlajomulco, en colaboración 
con la Fundación Earth Army y la 
Guardia Nacional, llevó a cabo una 
nueva jornada del programa de 
reforestación aérea mediante la 
creación de bombas de semilla, que 
serán lanzadas próximamente en 
zonas estratégicas del municipio.

El alcalde de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, realizó 
un recorrido por las instalaciones 
del 14º Batallón del Cuartel Militar 
de la Guardia Nacional, en donde 
se elaboran las bombas de semilla, 
destacando la importancia de este 
tipo de acciones colaborativas, para 
la conservación de las áreas naturales 
del municipio.

Juan Manuel Hernández 
Encarnación, director del proyecto 
Cajititlán y coordinador del programa 
de bombas de semilla, destacó que 
este esfuerzo opera de manera 
continua desde hace cuatro años en 
ecosistemas clave como el Bosque de 
La Primavera y el Cerro Viejo, ambos 
fundamentales para la conservación 
ambiental de la región y del estado de 
Jalisco.

“En 15 días, una vez que lancemos 
esas bombitas, ya las vamos a tener 
germinadas. La receta que estamos 
utilizando es de material muy viable: 
barro rojo, diatomea, minerales, 
materia orgánica, humus de lombriz y 
semilla certificada, semilla endémica 
propia para la región”.

“Todo está bien, científicamente 
sostenido, y tenemos el éxito 
garantizado. Según las pruebas de 
laboratorio que realizamos, nuestra 
semilla tiene un 94 por ciento de 
viabilidad. Entonces, creo que todo 
está dado y les deseo que tengamos 
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Se tiene planeado arrojar las bombas de semilla en 15 días. 

Se ha logrado reducir los niveles de agua 
estacada.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Tl

aj
om

u
lc

o

Continúan 
bacheo en 
Adolf Horn
Redacción/Quadratín Jalisco 

El Gobierno de Tlajomulco, a 
través de la Dirección de Agua 
Potable, realizó una intervención 

en el colector de Real del Valle, con el 
objetivo de mejorar la movilidad y las 
condiciones de infraestructura vial en 
uno de los principales corredores del 
municipio. 

Los trabajos consistieron en el 
desazolve del colector con apoyo de 
un equipo vactor, acción que permitió 
reducir de manera considerable los 
niveles de agua estancada en la 
zona. 

Esta acumulación dificultaba la 
circulación sobre la avenida Adolf 
B. Horn, en el sentido de Sur a Norte, 
en los límites con el municipio de 
Tlaquepaque. Se dio a conocer en 
un comunicado que, las cuadrillas 
de la Dirección de Obras Públicas han 
podido continuar con los trabajos de 
renovación del pavimento, los cuales ya 

presentan un avance significativo. 
Es importante recordar que las 

condiciones climatológicas son 
un factor importante para la 

permanencia del material 
que se coloca sobre 

el suelo.

Para la elaboración 
de las 10 mil bombas 
de semilla, realizadas 
en las instalaciones 
del 14º Batallón del 
Cuartel Militar de la 
Guardia Nacional, 
participaron 50 
elementos, además 
de servidores públicos 
y personal de la 
asociación Earth Army. 

EL DATO 

mucho éxito en esta jornada”, detalló 
Hernández Encarnación.

Por su parte, Marco Alberto Jiménez, 
presidente fundador de Earth Army, 
explicó que la fundación opera como 
donataria autorizada a nivel federal, 
lo que permite canalizar recursos a 
través de donaciones deducibles, 
facilitando materiales, aeronaves 
y coordinación técnica en diversas 
entidades del país.

“Soy de aquí, de Tlajomulco, aquí 
vivo, y esta es mi casa. Entonces, uno 
dice que desde su casa para todo el 
mundo, ¿verdad? Es un gran honor 
para mí ser de esta tierra, poder traer 
estos proyectos y desde aquí, como 
núcleo, expandirlos a todo el país”.

El fundador de Earth Army explicó 
que en Tlajomulco cuentan con 
una base de operaciones para la 
elaboración de bombas de semilla 
de pino carpa, una especie con alta 
tasa de supervivencia en el Bosque La 
Primavera. 
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Inaugura Laura Imelda 
obras hidráulicas
Con una inversión de 9 
millones 820 mil pesos, 

se logró beneficiar 
a 24 mil personas que 

cada año padecen 
inundaciones 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Para mitigar y reduce ir 
las inundaciones en el 
Fraccionamiento Villa Fontana 
y la colonia Ojo de Agua, la 

presidenta del gobierno de San Pedro 
Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez 
Segura, inauguró en cada localidad, un 
cárcamo de bombeo automatizado. 

Esta obra que beneficiará a 24 mil 
personas que cada año padecen de 
esta problemática en la zona, tendrá 
una inversión total de 9 millones 820 
mil pesos. 

“Como ustedes pueden ver, primero 
se hicieron los trabajos de limpieza, 
y desazolve. Son dos bombas de 
una potencia de 440 voltios, con 
una capacidad de bombeo de 240 
litros por segundo, mientras que su 
capacidad de almacenamiento es de 
94 metros cúbicos, son automáticas, 
una vez que el canal llegue a un 40 por 
ciento de su capacidad, comienzan 
a funcionar para que no rebasen el 
20 por ciento, y así extraer el agua, 
para evitar las inundaciones en las 
viviendas”, reveló Laura Imelda.

Asimismo, la alcaldesa señaló que 
esta problemática que han vivido, las 
y los habitantes de estas colonias, es el 
resultado de un mal trabajo realizado y 
falta de atención por parte del Servicio 
Intermunicipal de los Servicios de 
Agua Potable y Alcantarillado (Siapa), 
y de un sistema de drenaje colapsado, 
que ha ocasionado las inundaciones 
en las vialidades y casas, generando 
condiciones insalubres. 

“Descubrimos que hay una red 
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En Vila Fontana y Ojo de Agua se vieron beneficiados. 

Brindan trabajo preventivo en escuelas de 
Zapopan. 
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Capacitan a 80 
mil estudiantes 
en prevención 
de delitos 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para prevenir temas de inseguridad 
en estudiantes de Zapopan, las 
autoridades han capacitado 

a más de 80 mil integrantes de la 
comunidad. 

El Grupo de Búsqueda de Personas 
de Zapopan, Centro de Prevención 
Social, Policía Escolar y del área de 
Seguridad de la Universidad de 
Guadalajara se reunieron en las 
instalaciones de la Comisaría de 
Zapopan, para continuar con el 
trabajo preventivo en los planteles. 

Juan Jorge Jarquín, Comandante 
de la Policía Escolar señaló que 
esta reunión forma parte de los 
trabajos que realizan las y los 
policías en la prevención de delitos 
en los alrededores de los centros 
educativos, como lo son las pláticas y 
acercamiento con los alumnos.

“La Policía Escolar da pláticas 
preventivas de lo que está el 
fenómeno en la actualidad, las 
llamadas de extorsión, secuestro 
virtual y ahora lo que viene en 
regla, es el reclutamiento del crimen 
organizado, nos da cabida en lo que 
vienen siendo sus instalaciones y le 
damos a todo el plantel en general”. 

Son dos 
bombas de una 

potencia de 440 voltios, 
con una capacidad de 
bombeo de 240 litros 
por segundo
 

Laura Imelda Pérez

sanitaria, y una red pluvial que se 
mezclan, pero este cárcamo lo que 
hará es evitar acumulación de agua, 
lluvia revuelta con drenaje, la extraerá 
y arrojará a los colectores”.

“Ahora que pasa con la vía pública, 
es un drenaje aparte, independiente, 
que cuando se hizo la calle no se 

pusieron bocas de tormenta y no 
se conectó a nada, o sea la colonia 
y las calles nunca se conectaron, 
y la colonia se tapó. Cuando se 
construye de manera irregular o 
existe corrupción, entonces esto 
pasa, y esto es del Siapa”.  

Pérez Segura agregó que el gobierno 
de la Ciudad de la Esperanza, durante 
este año, ha invertido cerca de 150 
millones de pesos en trabajos que le 
corresponden a Siapa.  

“Sin embargo, lo estamos haciendo, 
muchas más obras, en presas, canales, 
arroyos, bocas de tormenta, cárcamos, 
y vasos reguladores”. 

“Nosotros siempre estamos 
monitoreando, estamos 
trabajando para evitar 
inundaciones en 
este temporal 
de lluvias”, 
concluyó.
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Enmudece el metal
Víctor Mejía/Quadratín México 

En una noticia que ha 
conmocionado al mundo de 
la música y a millones de fans, 
se ha confirmado la muerte 

de Ozzy Osbourne a los 76 años de 
edad. 

Conocido como el Príncipe de 
las Tinieblas, Osbourne no solo 
fue un pilar del heavy metal, sino 
también un ícono cultural cuyas 
contribuciones han dejado una 
huella indeleble en la historia del 
rock. 

Nacido el 3 de diciembre de 1948 
en Birmingham, Inglaterra, Ozzy 
alcanzó la fama como vocalista 
principal de Black Sabbath, una 
de las bandas pioneras del género 
del metal. 

Sus letras oscuras y su presencia 
escénica poderosa definieron una 
era, y canciones como Paranoid 

y Iron Man se convirtieron en 
clásicos atemporales. 

Tras su salida de la 
banda en 1979, 

Ozzy continuó 
su carrera en 

El Príncipe de las Tinieblas, Ozzy Osbourne, 
falleció el martes a los 76 años, conmocionando 

al mundo de la música  
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Ozzy ofreció un concierto el 
pasado 5 de julio, como un 
adiós de los escenarios. 

El anuncio de la muerte de 
Ozzy Osbourne provocó una 
oleada de tributos en redes 
sociales. 
La que más conmocionó a 
todos fue la Tony Iommi, 
compañero y cofundador de 
Black Sabbath. 
“¡No lo puedo creer! Mi querido 
amigo Ozzy falleció solo unas 
semanas después de nuestro 
concierto en Villa Park. Es una 
noticia tan desgarradora que 
no encuentro las palabras; 
nunca habrá otro como él. 
Geezer, Bill y yo hemos perdido a 
nuestro hermano.
Mis condolencias están con 
Sharon y toda la familia 
Osbourne. Descansa en paz, Oz”. 

SE DESPIDE

solitario, lanzando discos como 
Blizzard of Ozz y Bark At The Moon, 
que consolidaron su estatus como 

uno de los grandes del metal. 
A lo largo de su vida, la figura de 

Osbourne estuvo marcada por sus 
excesos, desde su polémico consumo 
de sustancias hasta sus célebres 
travesuras, que le valieron tanto 
admiradores como detractores. 

Sin embargo, su autenticidad y su 
enfoque sin complejos hacia la vida 
resonaron profundamente con sus 
seguidores. 

En enero de 2020, Ozzy compartió 
su diagnóstico de Parkinson durante 
una aparición en  Good Morning 
America, y desde entonces se había 
sometido a numerosas cirugías. 

En 2023, se sometió a una cuarta 
cirugía de columna para reparar el 
daño causado por una caída cuatro 
años antes.

LA DESPEDIDA 
El 5 de julio se hizo historia en 

la música cuando el Príncipe de 
las Tinieblas subió al escenario 
para su última actuación en vivo, 
acompañado por la formación 
original de la agrupación, Tony 
lommi, Geezer Butler y Bill Ward, 
por primera y última vez en dos 
décadas, en el evento de metal 
más grande de todos los tiempos. 

Tras una avalancha de peticiones 
de fans de Black Sabbath de todo 
el mundo, una para ver este evento 
en línea fue respondida. 

Miles acudieron al show que fue 
grabado, producido y distribuido 
por Mercury Studios (One to 
One: John & Yoko, American 
Symphony, Metallica Saved My 
Life), pioneros en la narrativa 
premium basada en la música 
en cine, televisión, podcasts y 
formatos inmersivos. 

El evento se realizó durante 
todo el día en Villa Park, en un 
legendario adiós a la estrella.

La trayectoria de Ozzy Osbourne 
es un reflejo de una vida vivida 
al máximo, marcada por la 
reinvención constante y un amor 
inquebrantable por la música.

John Michael 
Osbourne nació 
en Marston Green, 
Inglaterra, un 3 de 
diciembre de 1948. 
Grabó en total nueve 
álbumes con su grupo 
Black Sabbath y 13 
como solista. Dejando 
así un gran legado en 
la música. 

EL DATO 
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La cancha de Chivas está lista
Después de la renovación del césped, el próximo sábado 

el Rebaño Sagrado podrá recibir a San Luis

César Huerta/Quadratín Jalisco

Las dudas que existieron a lo largo del 
proceso han sido completamente 
disipadas. La cancha de Chivas 
está lista para recibir este sábado 

partido de la jornada 3 del Torneo 
Apertura 2025 frente al Atlético de 
San Luis. El césped que será sede de 
cuatro partidos de Copa del Mundo el 
próximo año, se terminó de instalar y 
está preparado para el encuentro de 
este fin de semana, aunque no estará 
exactamente al 100 por ciento.

La tarde del martes, Chivas abrió las 
puertas de su casa para que los medios 
de comunicación pudieran ver los 
avances en la cancha. 

Se cambió por completo el sistema de 
riego y drenaje. El césped está incluso 
preparado, aseguran los encargados 
de la obra, para resistir el intenso 
temporal de lluvias que hoy en día se 
vive en la Perla Tapatía. 

A simple vista, el terreno de juego 
luce mucho mejor comprado con que 
tenía el Estadio Akron anteriormente.

La base fue nivelada desde sus 
cimientos, por lo que a ras de pasto la 
cancha tiene mucho menos curvatura. 
Desde arriba, se puede apreciar la 
cancha ya debidamente trazada. Las 
porterías han sido colocadas y los 
escombros de la obra que estaban 
a los lados del rectángulo, fueron 
retirados casi en su totalidad. 

El césped luce en buenas 
condiciones y el sábado tendrá su 
primera prueba con el partido entre 
Chivas y San Luis.
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El sistema de riego y drenaje fue cambiado, además de colocar nuevo pasto. 

Matheus Doria expresó total admiración por 
el zaguero.
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Jugar contra Ramos será especial: Doria
César Huerta/Quadratín Jalisco

Las figuras de talla mundial 
siempre son reconocidas. Sin 
importar que se trate del rival en 

turno. Para por Rojinegros del Atlas, 
el partido del próximo sábadoresulta 
sumamente especial, pues será la 
oportunidad de enfrentar al español 
Sergio Ramos, campeón del mundo 
que hoy defiende la camiseta del 
Monterrey. El brasileño Matheus 
Doria expresó total admiración por 

el zaguero central europeo.
“Otro juego muy difícil, siento 

que va a ser otro gran espectáculo. 
La Liga cada vez está mejor, desde 
que he llegado aquí, estamos 
viendo nombres de jerarquía a nivel 
mundial. Eso nos da más ganas, más 
motivación para prepararnos. Yo 
personalmente me encanta el juego 
de Ramos y jugar contra él va a ser 
algo muy especial para mí. No sólo él, 
sino todos los jugadores que son de 
nivel Selección mundial. Tienen un 

equipazo y estamos preparándonos 
para hacer un buen juego y ojalá 
regresar a Guadalajara con los tres 
puntos”, explicó.

“Está padre jugar contra 
futbolistas de ese nivel. Es algo 
extraordinario, gente que ha 
estado en Europa. Es un sueño 
como jugador defender a 
los mejores del mundo. 
Está muy padre eso”, 
añadió Matheus 
Doria.

personal de FIFA, pues el cambio de 
superficie obedece básicamente a 
sus exigencias de cara a la Copa del 
Mundo, que tiene estándares muy 
altos en cuanto a la calidad del campo 
de juego.

También el propio cuerpo técnico 
de Chivas, encabezado por el 
entrenador Gabriel Milito, ha visitado 
en días pasados las cancha para dar 
su visto bueno. Se tiene contemplado 
que el equipo acuda al Estadio Akron 
antes del sábado, para comenzar a 
familiarizarse con su nueva cancha. 

La obra duró alrededor de 60 días 
y ha sido ya entregado. El terreno 
de juego está terminado y ahora 
solamente falta que comience a rodar 
el balón.

Sebastián Muñoz, turf manager 
de esta obra, se mostró positivo por 
los resultados alcanzados. “Primero 
que nada quiero confirmarte que la 
cancha está lista sí o sí para el partido 
del sábado. Ya nos visitaron de la 
Liga y está todo bien para recibir al 
equipo. Todo el proceso de cancha y 
la culminación con la instalación de 
las últimas partes de césped se realizó el 
sábado de la semana pasada. Por tanto, 
es una cancha que tendrá alrededor de 
12-14 días de instalado. Por lo tanto, no 
está en las condiciones perfectas como 
me gustaría, pero sí cumple con todos 
los parámetros necesarios”, explicó.

En días pasados, personal de la 
Federación Mexicana de Futbol realizó 
una inspección de la obra y se recibió 

el visto bueno para que pueda jugarse 
ahí el próximo sábado. También 
ha sido supervisada la cancha por 
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∙ Capacitación en la Universidad Policial
∙ Apoyo para vivienda
∙ Becas para sus hijas e hijos en universidades
   públicas y privadas
∙ Cobertura médica
∙ Descuentos y acceso a 28 programas
   sociales

En el Gobierno de Jalisco reconocemos
el valor de nuestras y nuestros
policías con beneficios reales

para ellos y sus familias:

a quienes nos cuidan
Cuidamos 

Más que un programa, 
es nuestro compromiso
con quienes protegen a Jalisco.JALISCO

¡La policía mejor pagada del país!


